



## Vivre

toi à la rencontre de ton Dieu<sup>3</sup>.

Le seul moyen de nous y préparer consiste à reconnaître que nous sommes coupables et à accepter l'unique bouée de sauvetage que Dieu nous offre. Cette bouée, cette planche de salut, c'est le fait que Jésus-Christ a payé le prix de nos fautes en mourant pour nous sur la croix. Bien plus, il est revenu à la vie, il estressuscité afin que, en croyant en lui, nous ayons la vie éternelle. La Bible dit expressément que celui qui croit en Jésus-Christ a la vie éternelle<sup>4</sup>.

Croire, c'est beaucoup plus qu'admettre une vérité, c'est confier toute sa vie à Jésus-Christ, c'est posséder une certitude absolue, c'est obéir à Dieu, l'aimer et le servir.

Cela nécessite une décision personnelle et solennelle de chacun. Ne voulez-vous pas affirmer en cet instant : « Je crois que Jésus-Christ est mort et

ressuscité pour moi, et je lui soumets toute ma vie » ?

### Sur un cadran solaire

Au bas d'un cadran solaire, on pouvait lire : « De ce temps, dépend l'éternité ».

C'est maintenant que la question de votre éternité doit être résolue, et elle dépend uniquement de votre décision. Pour en savoir davantage, joignez-vous à des croyants authentiques qui savent qu'ils ont la vie éternelle parce qu'ils ont mis toute leur confiance en Jésus-Christ et soumis toute leur vie à Dieu. C'est capital pour votre éternité !

*Lucien CLERC*

Citations de la Bible :  
1. Livre des Psaumes, chapitre 39, verset 5.  
2. Livre de l'Ecclesiaste, chapitre 3, verset 11.  
3. Livre du prophète Amos, chapitre 4, verset 12.  
4. Lettre de Jean, chapitre 5, versets 11 à 13.

## Jésus :

**“Celui qui croit en moi a la vie éternelle”**

Evangile selon Jean, chapitre 6, verset 47

**Le mot 10 plus long**

**Administration et expédition :** MISSION DES TRAITÉS DE DIJON  
6 rue des Véronnes, 21600 Longvic  
Tél./Fax : 80 66 46 11  
Directeur de publication : A. Muller  
Rédaction, conception, photos: G. Marchal  
Imprimerie : Rotoplan, Allemagne  
ISSN 1266-6238

**96/79**

KALBA GENTE RÄÄGIVAD INSANL  
WONGBATI گویا زبان  
YAARA INA رایا زبان  
SPEAK NÉPKA GBA  
IN MENNESKER TALER IHMISED PU  
ANO LUDZIE MÓWIA MENSCHEN SP  
ANTE ESTÁ ANDO حرف میزتند  
AKOBA OAMENII VOR  
GENTI FOEDADA Ot  
ILUVI הילובית מושג  
ANTU BOGERA DANÚS  
YAARA INA FADA  
OPAIGA ГОВОРЯТ МЕ  
HOMMES PARLENT  
LA گویا زبان  
IMESED RÄÄGIV  
TRA WONGBATI

# Le mot le plus long

usage de la vie qu'il nous a confiée. La Bible, le livre universel traduit aujourd'hui en quelque 2200 langues, constate, par contre, que « Dieu a mis dans le cœur de l'homme la pensée de l'éternité<sup>2</sup> ».

## Faire bon usage de la vie

**D**e retour de l'école, un enfant lança triomphalement :

— Voilà un jour de plus en moins !

Mais oui, c'est la logique même, pour tous. Pour les adultes aussi, le temps s'écoule de façon inexorable. D'autant plus que, comme le faisait remarquer l'écrivain Gilbert Cesbron, « les hommes de notre époque ne respectent plus le temps : ils l'accélèrent, ils l'escomptent ; ils veulent tout sur-le-champ, et c'est cela qu'ils appellent Progrès. »

— La suite, réclament-ils, la suite ! Un jour, il n'aura plus de suite !

Par ailleurs, un penseur a dit : « Souviens-toi qu'aujourd'hui est le premier des jours qui te restent à vivre ». L'actualité ne cesse de nous le redire de tant de façons : de cruels accidents, des catastrophes, des attentats meurtriers, la mort de personnes de notre famille ou de notre entourage, celle de vedettes ou de chefs d'Etats.

Et comme pour nous amener à réfléchir encore davantage à la fuite du temps, voilà la fin imminente de ce vingtième siècle.

— Le mot le plus long, leur révéla-t-il, c'est : **éternité**. Mais pouvez-vous alors me dire quel est le mot le plus court ? A nouveau, tous s'évertuèrent à donner la solution, mais ce fut en vain. Mettant fin à leurs propos, il les interrompit :

— Alors voici, le mot le plus court est : **maintenant**. Il ne dure qu'une seconde à peine. Mais, pensons-y. C'est en ce temps le plus court : **maintenant**, que nous devons nous préparer à l'éternité.

## La question la plus importante

C'était un jour où, entre amis et parents, on passait son temps à jouer aux devinettes. Soudain, l'un des parti-



**Le mot le plus long, leur révèle-t-il, c'est : éternité**

cipants qui, jusque là avait gardé le silence, posa la question :

— Connaissez-vous le mot le plus long de tous ?

Chacun essaya de trouver la bonne réponse, mais sans succès.

## Mais où passerons-nous l'éternité ?

Cette question est à ce point capitale qu'il nous faut absolument en connaître la réponse à l'instant même. Et la réponse, la seule qui convienne et la seule qui soit, ne nous est donnée que par la Bible.

Pour chacun de nous, démontre-t-elle, il n'y a que deux possibilités : ou bien une éternité loin de Dieu, dans le remords, la peine et le tourment, ou bien une éternité de gloire, dans la plénitude de sa présence et du bonheur.

Pourtant aucun de nous n'a droit à cette bienheureuse éternité, car tous, d'une façon ou d'une autre, nous avons désobéi à Dieu de multiples façons. A tout le moins en faisant taire la voix de notre conscience et en préférant vivre selon nos désirs et au gré de nos convoitises. L'une des paroles les plus solennnelles de la Bible est : « Prépare-